



Ganador de los Premios ASCAP

La Sociedad Americana de Compositores, Autores y Editores (ASCAP) celebró la edición 2015 de los "Sonidos Acústicos de ASCAP" en Miami, Florida el martes, 28 de abril en el Yuca Lounge en Miami Beach. El evento, ahora una tradición entre los compositores ASCAP, editoras y el mundo del espectáculo en general, presentó cuatro compositores talentosos del pop y el mundo urbano. Pedro Capó, uno de los ganadores más importantes, compartió honores con Johnny Sky y Ken Y interpretaron algunos de sus éxitos y presentaron también temas de sus nuevas composiciones.

Pedro Capó. Nacido en la tierra de sus antepasados, San Juan, Puerto Rico, Pedro Capó vivió una vida de inspiración bohemia. Nieto del aclamado cantante puertorriqueño y compositor de la década de los 1940 Bobby Capó, e hijo del cantante inolvidable y cultivador de la trova y la salsa Bobby Capó, este joven cantante y compositor es el



PEDRO CAPO

miembro de la tercera generación de una tradición familiar que ha dejado su sello en la música latina. Pedro tomó la guitarra a una edad temprana y rápidamente demostró gran virtud con las cuerdas, y fue la voz principal del grupo Marka Registrada. Años más tarde, se trasladó a la ciudad de Nueva York para comenzar una nueva fase

de su vida. Allí surgió una gran oportunidad; Pedro fue escogido en un papel estelar en la producción del Teatro Apolo de "The Sweet Spot" (Nueva York). Esta participación abrió el camino a la película "Shut Up And Do It". También tuvo la oportunidad de protagonizar en Off-Broadway en la producción musical de "CELIA: La Vida y Música de Celia Cruz".

Gran Homenaje al Tango en New York

New York City, NY- Pan American Musical Art Research, Inc. (PAMAR), una organización sin fines de lucro que desea fomentar un mejor entendimiento entre los diversos países y culturas del continente americano, anunció que el viernes 22 de mayo estará presentando un gran espectáculo dedicado al tango en el escenario de Symphony Space, un centro artístico localizado en el número 2537 de Broadway y la 95 street, en Manhattan.

Este concierto que concretamente se realizará en la sala Nimoy Thalia del Symphony Space, incluye la actuación de los extraordinarios músicos Polly Ferman, Antonio Peruch (acordeonista clásico) y los integrantes del Vaughan String Quartet, quienes realizarán homenaje al tango tocando piezas de Astor Piazzolla y Daniel Binelli.

Provenientes de Brasil, Uruguay e Italia, los artistas representan años de dedicación y experiencia en la música del Río de la Plata.

Tanto Peruch como el Vaughan String Quartet



Integrantes del Vaughan String Quartet.

tet viven Canadá. Los integrantes de la agrupación son oriundos de Brasil e Italia y harán su debut en New York.

La velada se aprovechará además para lanzar dos CDs de Antonio Peruch grabados con Polly Ferman y el grupo cubano de cuerdas Camerata Romeu, dirigido por Zenaida Romeu.

EL Vaughan String Quartet

Fundado en Edmonton en el año 2013 con

un concierto debut en la Robertson-Wesley United Church, el Vaughan String Quartet obtuvo de inmediato una gran respuesta del público y la comunidad musical de Edmonton. El grupo ha recibido muy buenas reseñas del Edmonton Journal y el St. Albert Gazette. También ha hecho presentaciones en el la CBC Radio Canada y en la televisión. El grupo lo conforman un par de matrimonios:

Vladimir Rufino y Fabiola Amorin (Brasil) y Mattia Berini y Silvia Buttiglione (Italia).

Los tickets para este concierto tienen un precio de \$35. Los estudiantes y personas de la tercera edad sólo pagan \$25.

Para realizar las reservaciones hay que llamar al 212-864-5400 o acudir personalmente a la taquilla del Symphony Space en Manhattan.

La Amante del Libertador se Estrena en NY

El 15 de mayo se presentará la única película peruana sobre la independencia del Perú. Un film de acción, misterio y patriotismo

Nueva York. La película peruana "La Amante del libertador" será estrenada en Nueva York en una única función el viernes 15 de mayo de 2015 horas 6:30 de la tarde en The New School University, 66 West de la calle 12 en Manhattan (entre 5ta. y 6ta. avenidas).

Luis Galli, actor graduado del afamado Actor's Studio de Nueva York y profesor de Español en The New School University hará la presentación de este interesante film. El estreno mundial de esta película se realizó el 16 de abril de 2014 en Austin, Texas, durante el 17avo Festival de Cine Las Américas con el título "Teresa La Novia del Libertador. Hoy con el nombre de "La Amante del Libertador" será visto por el público de Nueva York. Este largometraje es una co-producción entre Triangle Entertainment (USA) y "Comunicación Audio visual" del Perú.

El ingreso es libre a esta única presentación patrocinada por el Departamento de Lenguas Extranjeras de The New School University. "La Amante del Libertador."

Esta película, que tiene gran dosis de misterio, romance y patriotismo, cuenta la historia de Lucía, una periodista que, al retornar de España a Lima, se une a su hermana para impedir la destrucción de una casona colonial,



después logra descubrir que en esta misma casona vivieron en épocas pasadas varias personas que lucharon en la guerra de emancipación del Perú. Lo extraño es que, entre esa gente, la periodista cree reconocerse a sí misma. Esta película narra dos líneas del tiempo.

"La Amante del Libertador" fue grabada en locaciones espectaculares de Lima que aun mantienen el espectacular arquitectónico que tuviera La ciudad de los Reyes en su época. Mansiones como las

casa Aliaga, la Casona Osambela, el Monasterio del Prado, los conventos de Santo Domingo y los Descalzos, la Quinta Heeren y el Real Felipe del emblemático puerto del Callao en Perú.

La película esta protagonizada por Wendy Vásquez, Ana Maria Estrada, Gonzalo Revoredo, Luis Galli y Christian Rivero además de un gran elenco de grandes figuras nacionales.

En esta película destacan dos actores peruanos que vienen haciendo sus carreras en Los

Estados Unidos. Ana Estrada ha trabajado en Hollywood con figuras como Eva Mendes y Burt Reynolds. Y Luis Galli en la television Americana junto a Jennifer Lopez en Inside the Actors Studio además de ser actor protagonista en musicales del off Broadway Neoyorkino.

Para más información acerca de este interesante film pueden comunicarse con el Dpto de Lenguas Extranjeras al 212 229-5676 o escribir al e-mail Gallil@newschool.edu

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com